

令和7年度(2025年度)



未来を切り拓く たくましく 心やさしい 子どもたちへ

札幌市立真栄中学校

第99号

令和8年(2026年)1月15日

保護者の皆さん、3年生の皆さん、今年もよろしくお願ひいたします。2学期中に御提出いただきました御家庭もいらっしゃいますが、本日、道立高校を受験する御家庭から北海道収入証紙を御提出いただきました。(市立高校は、昨年のうちにオンライン決済を済ませていただきました御家庭以外、納付書を御提出いただきました。)御協力をいただきまして、感謝申し上げます。

3年生の皆さんが健康に毎日を過ごし、希望進路が実現することを心から願っています。第36回卒業証書授与式はわずか2ヶ月後、3月13日(金)です。

★後期期末テスト&テスト後についての連絡★

明日1月16日(金)、中学校生活最後の定期テストです。今日の下校後も、できる限りの準備をしてください。

国語→数学→社会→理科→給食→英語、通常の5時間授業から5分遅れの日課で下校となります。

19日(月)、5教科すべて返却されますので問題用紙を持参してください。

20日(火)、5教科すべて解答用紙を持参してください。朝学活で得点通知表を配付しますが、すぐに正誤を確認をしてもらうためです。

皆さん、よろしくお願ひいたします。

★公立高校願書類★

冬休みに入る前に御提出をいただきまして、ありがとうございました。

本日、道立高校は北海道収入証紙を、市立高校は一部生徒が納付書を貼付し、願書が完成しました。点検を重ね、出願手続を進めてまいります。

★公立高校自己推薦書★

昨日1月14日(水)に御提出をいただきまして、ありがとうございました。

これまでお知らせしていますとおり、「自己推薦」ですので、記述内容について中学校側で添削することはいたしませんが、誤字脱字は訂正をお願いいたします。修正後再印刷一署名をして再提出、の流れについては、次のとおりお願いいたします。今日の返却がない生徒は訂正不要です。

- ・今日15日(木)に返却された生徒のみ、明日16日(金)朝学活までに提出。
- ・返却された(朱書き有)ものと新たに印刷して署名をしたもの両方を提出。

★私立高校2月受験★

Web出願手続を済ませて印刷をした願書を明日16日(金)までに御提出ください。(昨年のうちに、また本日御提出していただいた御家庭も多数です。)

公立高校同様に点検を進め、出願手続をいたします。

A・B日程の2校に出願予定だったが、どちらか1校の出願をとりやめる、という御家庭は、明日16日(金)に願書提出状況で係が把握し、当該生徒と確認をします。

その場合、出願手続依頼書を返却しますので、訂正したものを再提出してください。

★受験(受検)前日の下見について 再掲(第96号に同じ)★

明後日1月17日(土)以降、本校でも多くの生徒が受験本番を迎えます。私立高校は、1月・2月受験を問わず、受験前日の下見(試験会場の公開)を実施するか否か、募集要項に明記されていますので、御確認をお願いいたします。実施されない私立高校は、校門まで行くことは可能です。

公立高校は、自己推薦入試・一般入試とともに下見を実施しません。試験会場の公開はされません。校門まで行くことは可能です。

- ・下見に行く(校門まで行く)ことは任意です。義務ではありません。
- ・下見は、標準服着用、受験票(受検票)と本校身分証明書持参です。
- ・高校が受験票をチェックして、下見に来た人と来なかつた人で差をつけることは絶対にあり得ません。安心してください。
- ・多くの人が下見に出かける、私立一般入試A日程前日の2月12日(木)、同B日程前日の2月16日(月)、公立一般入試前日の3月3日(火)は、3年生は給食なしで正午前には下校となりますので早退不要です。
- ・この3日間以外で下見のための早退が必要でしたら、保護者の方から「すぐーる」にて早退する時刻をお知らせください。

★受験(受検)日が平日(登校日)の場合は… 再掲(第94号にほぼ同じ)★

1月の私立高校推薦・単願・専願入試は、平日に実施される高校もあります。2月の公立高校自己推薦入試、私立高校一般入試、3月の公立高校一般入試はすべて平日の実施です。

- ・試験時間から見て、本校に遅刻または早退で登校できそうであっても受験(受検)当日はお休みをしてください(登校しないでください)。
- ・例えば、集合時刻の1時間後に終了する面接試験だけであっても、出席簿は「受験(受検)のため登校を要しない日=出席停止≠欠席」となります。
- ・当日給食がある日でしたら、中学校側で事前に給食停止の手続を行います。
- ・集合時刻が遅ければ、出発まで自宅で心穏やかに過ごしてください、終了時刻が早ければ、自宅に帰りゆっくり休養してください、という意味です。

★すでに&1月のうちに…★

昨年のうちに進学先を決定した人、あるいは冬休み中に受験を終えた人がたくさんいます。自分は進路が決定した♪、と周囲の皆さんによろしくない雰囲気を醸し出す人はいません。立派です。

今週末、来週末で受験生としての生活を終える人も多数いますが、3月初めまで、受験勉強に励む人がそばにいますので、引き続き学年全員で素敵な「団体戦」の空気感を作つてほしいと願います。

なお、受験を終えた人には、後輩諸君の『ゆめかな』に掲載する情報を教えていただく書面を配付しますので、協力をお願いいたします。